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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Wohin mit Dämmmaterialien, die Hexabromcyclododecan enthalten? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Welche Auswirkungen hat die Änderung der Abfallverzeichnisverordnung vom 30. Sep-
tember 2016 im Hinblick HBCD-haltiger Dämmmaterialien auf Bremen und Bremer-
haven? 
 

Gibt es in Bremen und Bremerhaven Abfallentsorgungsanlagen, die Wär-
medämmplatten aus Styropor, die Anteile des Flammhemmers Hexab-
romcyclododecan enthalten, annehmen und/oder verbrennen? 

 
Wenn nein, was passiert in Bremen und Bremerhaven mit HBCD-haltigen 
Dämmmaterialien? 
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